

RATHAUSKORRESPONDENZ

Erste Ausgabe

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

88

Wien, am 21. März 1934.

Kundgebung der Wiener Siedler und Kleingärtner.

Am kommenden Samstag um 14 Uhr findet im Sitzungssaal des Alten Wiener Rathauses eine Kundgebung der vaterlandstreuen Wiener Siedler und Kleingärtner statt. Sprechen werden Senatsrat Gschladt als Vertreter der Gemeinde Wien, Ministerialrat Krammer und der frühere christlichsoziale Gemeinderat Ullreich.

Die Wiener Märkte in der letzten Marktwoche.

Wie die städtische Marktamtsdirektion mitteilt, betrug die Zufuhren auf den Wiener Märkten in der Woche vom 11. bis 17. März an Grünwaren 13.818 Zentner, um 1.643 Zentner mehr als in der Vorwoche, an Kartoffeln 7.238 Zentner, um 678 Zentner weniger als in der Vorwoche, an Obst 4.782 Zentner, um 939 Zentner mehr als in der Vorwoche, an Agrumen 9.545 Zentner, um 1.901 Zentner mehr als in der Vorwoche, an Pilzen 9 Zentner, um 1 Zentner mehr als in der Vorwoche, an Butter 281 Zentner, um 47 Zentner weniger als in der Vorwoche, und an Eiern 1.640.000 Stück, um 14.000 Stück weniger als in der Vorwoche.

In der Grossmarkthalle, Abteilung für Fleischwaren, beliefen sich die Gesamtbahnezufuhren auf 15 Waggons mit 99 1/2 Tonnen, um 6 1/2 Tonnen mehr als in der Vorwoche.

Auf dem Zentralfischmarkt langten ein 6.700 Kilogramm Kabeljau, 10.900 Kilogramm Filets, 630 Kilogramm Seelachs, 600 Kilogramm Filets, 140 Kilogramm Austernfische, 552 Kilogramm Angler, 140 Kilogramm lebende oberösterreichische Forellen, 180 Kilogramm Fogosch, 983 Kilogramm lebende jugoslawische Hechte, 32.874 ^{Kilogramm} / lebende jugoslawische und 9.000 Kilogramm lebende ungarische Karpfen, 500 Kilogramm Schill, 500 Kilogramm Weissfische und 80 Kilogramm Zander.

Das Sterben in Wien im Jahre 1933.

Nach einer Zusammenstellung der Magistrats-Abteilung für Statistik starben im Jahre 1933 in Wien insgesamt 24.820 Menschen, im Tagesdurchschnitt 68 Personen. Von den Verstorbenen waren 12.411 männlichen und 12.409 weiblichen Geschlechtes. Die Zahl der Todesfälle im Berichtsjahr hat sich gegenüber 1932 fast gar nicht geändert; sie betrug 1932 insgesamt 24.807, also nur um 13 weniger als im Jahre 1933. Von den Verstorbenen gehörten der Wiener Wohnbevölkerung 23.472 an. Die Zahl der Todesfälle von Ortsfremden in Wien ist derzeit im Sinken; sie betrug im Jahre 1931 1.580, im Jahre 1932 1.400 und im Berichtsjahre 1.350.